



La Libre Immo

Date : 12/09/2019

Page : 3

Periodicity : Weekly

Journalist : --

Circulation : 41500

Audience : 175200

Size : 214 cm²

Arrêt sur image



La première pierre du nouveau quartier Arborescence a été posée à Soignies

Moins d'un an après l'obtention du permis d'urbanisme, le promoteur et développeur InRed, représenté par son CEO, **Bernard Jacquet**, a procédé à la pose de la première pierre du projet Arborescence, en présence de Fabienne Winckel, bourgmestre de Soignies. Ce nouvel espace urbain situé à proximité de la gare et du centre-ville, sera constitué de plus de 160 unités, principalement d'appartements et quelques maisons unifamiliales.